



# はなまる新聞

甚目寺小学校

10月18日発行

発行者: 学生ボランティア

No. 6

## 応援の輪が広がっています

みんなの体育ノートを見させてもらいました。そこには、チームメイトや他の児童から応援されてうれしかった気持ちや、応援することでチームワークが高まったということがたくさん書かれていました。今回はその一部を紹介します。

ゲーム中 おうえんできていてよかったです。 

いっもはドリブルシュートができないのにみんなが応援してくれてゴールがうてたのでうれしかったです。

仲間のかけ声もだんだんあっている、「ハイロー」「もうちょっと」「どんまい」など

チームの子と声をかけあいながらゲームができた。パスの投げ方を工夫する。チームの子たちと協力してシュートをたくさんうてた。

具体的な言葉や応援があったから頑張れたという子もいました。

バスケットボールはチームスポーツです。チームの中にはバスケットボールが得意な子もいれば、苦手な子もいます。苦手な子にとって、みんなの「頑張れ」の一言で頑張ろうという気持ちになります。ぜひ応援してあげてください。

今、みんなの中で応援の輪が広がりつつあります。その輪をどんどん大きなものにしていってください。

応援や声かけは、誰にでもできます